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ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 478 19 del 26  luglio e variazione prot. n.545/19 del 28/08/2019 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08,30 – 09,30 

                                             

ORARIO INIZIO SEDUTA 09,30 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA    
ORA  

USCITA 

ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

  

Caracausi               Paolo 

 

P / / 09,30 10,45   

Ficarra                    Elio 

 

P / / 09,40 10,30   

Amella                   Concetta P / / 09,30 10,45   

Giaconia         Massimiliano 

 

P / / 09,30 10,45   

Meli                       Caterina           

 

A / / 10,33 10,45   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

L’anno 2019, il giorno 29 del mese di agosto, la Commissione si è riunita  presso la propria sede, 

prot. n. 478 19 del 26  luglio 2019 e variazione prot. N. 545 del 28/08/2019. Alle ore 08,30 non è 

presente alcun consigliere, si rinvia di un’ora. Alle ore 09,30 sono presenti il presidente 

Caracausi, il cons. Amella e il cons. Giaconia. Il Presidente, assistito dalla segretaria supplente 

Angela Scafidi, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. All’Odg. 

1)Incontri con i vertici delle Società partecipate su problematiche aziendali; 2)Lettura e 

approvazione  verbali precedenti; 3)Varie ed eventuali.  

In data odierna, in ordine al primo punto,  è stato convocato il presidente della Sispi, dott. F. 

Randazzo che presenzia all’incontro con il direttore generale Ing. S. Morreale. Il Presidente  

introduce l’argomento facendo riferimento alla proposta di delibera relativa al P.I 2018/20 che, 

seppure ormai superato,  non è stato mai  approvato, né ritirato. Prosegue chiedendo se, rispetto 

all’applicazione del nuovo Contratto di Servizio, si sono rilevate delle anomalie o criticità.  

Interviene il cons. Giaconia che, facendo riferimento alla proposta di delibera avente per oggetto 

“Piano Industriale 2018/20 Sispi”, ricorda di una riunione congiunta con la I Commissione, 

durante la quale erano state rilevate delle incongruenze da parte dei Revisori dei Conti, che 

avrebbero inevitabilmente costretto le Commissioni a dare parere negativo. Per evitare ciò si era 

deciso di rivedere il P.I., al fine di superare le criticità riscontrate, ma nulla è stato fatto. La 

Commissione vorrebbe superare detta problematicità, pertanto chiede se le incongruenze rilevate 

siano state superate. Alle ore 09,40 entra il cons. Ficarra.  

Interviene il Dott. Randazzo, il quale riferisce che  a giugno del 2019 è stato approvato il Piano 

Industriale aziendale 2020/2022 e si impegna a farlo avere in Commissione così da poter ritenere 

definitivamente superato il precedente. Il presidente chiede alla segretaria di indirizzare una nota 

dove si richiede detta documentazione e  dà comunque lettura del parere non favorevole  sulla 

regolarità contabile del P.I. 2018/20  espresso dai Revisori dei Conti. Il dott. Randazzo riprende il 

proprio intervento, informando la Commissione che il semestre si è chiuso in linea con il budget, 

con un sostanziale pareggio. Interviene il cons. Giaconia che ricorda essere arrivato in 

Commissione il parere dell’Anpal dal quale si evince un punto di vista favorevole alla mobilità 
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orizzontale del personale fra le partecipate e chiede al dott. Randazzo se possono esserci 

dipendenti che potrebbero transitare dalla RESET alla SISPI .Gli viene risposto dall’Ing. Morreale 

che l’azienda ha necessità di personale specializzato e che verificherà se si potrà procedere in tal 

senso. Ricorda che già qualche anno fa sei dipendenti sono transitati in Sispi,  per la verità in 

quegli anni c’era lo spazio in alcuni ambiti tipo la stamperia, ora il problema di collocazione 

riguarda la figura di sistemisti o programmatori, e crede che qualche dipendente della RESET sia 

in possesso dei necessari requisiti,  ma viene utilizzato dalla stessa. Il Presidente chiede quanti 

dipendenti ha la Sispi e gli viene risposto che in organico ci sono 114 unità lavorative che a breve 

diverranno 113 perché un dipendente andrà in pensione per gli anni maturati.  

Interviene il  presidente Caracausi  e chiede qual è il ruolo della Sispi nell’ambito della 

predisposizione delle telecamere di vigilanza per il controllo delle discariche abusive. Il consigliere 

Giaconia chiede se le telecamere  saranno fisse o mobili e quante ne saranno istallate . Il Dott. 

Morreale precisa che si tratta di un’azione concertata con le altre società partecipate, affinché il 

lavoro sinergico fra le parti dia i giusti frutti e che verranno istallate sia telecamere fisse che  

mobili. D’intesa con la RAP, si sta definendo una mappatura, al fine di istallare circa 70/80 

telecamere. Inoltre, ricorda che  agganciandosi all’anello telematico in uso  non vi saranno 

aggiuntivi costi di gestione. 

Il cons. Giaconia chiede se le  telecamere della ztl possono essere usate anche per la sorveglianza 

dei luoghi. Il dott. Morreale risponde che non  è possibile perché queste riprendono solo i 

fotogrammi dei veicoli e le loro targhe.  

Continua il proprio intervento specificando che si sarà operativi entro l’anno, già alcune telecamere 

sono disponibili, il problema oggi è quello di determinare nuovi stalli a causa di mancata potatura 

di alberi o altro. Sulla cartografia già definita è esplicitato il luogo dell’allocazione delle 

telecamere. Necessita determinarsi ancora su come controllare o chi può averne accesso alla 

visione trattandosi di dati sensibili vincolati alla privacy. Le telecamere acquistate rientrano nel 

progetto emanato dal Ministero per la Sicurezza.  

Il  presidente Caracausi chiede quante telecamere mobili sono previste per il Comando di P.M.. Gli 

viene risposto un massimo di 10, che si aggiungono a quelle già in  possesso ai vigili e ricorda che 

due di queste sono fuori uso.  

Alle ore 10,30 esce il cons. Ficarra ed alle ore 10,33 entra il cons. Meli.  

Si passa al secondo punto all’odg e si dà lettura del verbale n. 164 del 27/08/2019 che viene 

approvato all’unanimità dei presenti. Esauriti gli argomenti il presidente Caracausi alle ore 10,45 

chiude la seduta.  

 ORARIO FINE SEDUTA 10.45 

La segretaria           Il Presidente 

Angela Scafidi          Paolo Caracusi 
   

                                                                                                                                                       

 

           

                                                                                                         


